



# いきいき鯨っ子

最長兄姉保護者 様 附属小学校便り9月号 児童：641名

☆教育目標：リーダー性を備えた「生きる力」の育成

☆9月の生活目標：「落ち着いた生活」をしよう。



附属小 Facebook

平成27年9月15日（火） 執筆者：副校長 岩永 悟

## ○しゃちっ子が元気に登校



9月1日、子どもたちが元気に登校してきました。しゃちっ子あいさつ運動も夏休み前と変わらぬ風景です。全員が大きな事故もなく夏休みを過ごし、学校に戻ってきました。新築の体育館で一堂に会することができました。全校朝会の後、児童会長の辰巳歌さんが教生先生へ、歓迎の言葉を述べました。9月29日までが教育実習期間です。

## ○教育実習真っ盛り



各学級では、大学3年の教育実習生による研究授業が行われています。約60人が本校に来ておりますがその全員に研究授業が課されています。9月4（金）、9（水）、11（金）が既に実施されました。残すは16（水）のみとなりました。

授業の目的に従って、計画書を書き、教える手順を整え、道具を準備して臨みます。

これら一連の技術及び背景となる心得(考え方)を、本校の教員が指導します。

員が指導します。

授業後の研究会では、授業の目的と手段、子どもにわかる授業を提供し、学力を伸ばすための考え方などについて、授業の実際を振り返りながら、丁寧で、厳しい指導言が発せられています。附属小学校は、県内で唯一、教師を育てる教育機関としての役目を果たしている小学校です。保護者の皆様のご理解をどうぞ宜しくお願いいたします。

## ○授業力向上研修会の盛会(及び小中合同研究会)



去る7月27日(月)は、授業力向上研修会を開催しました。台風12号の接近で開催が危ぶまれましたが、予定より早く過ぎ去ったため、開催することができました。県内外より教師が700名参加し、授業内容も子どもたちの活躍に支えられ、生き生きとしたものが目立ちました。10月31日(土)には、附属中学校を会場に、小中合同研究発表会を開催します。

## ○読み聞かせ活動

ボランティアによる読み聞かせが本校のフェイスブックにも紹介されています。朝の時間の活動です。9月3日には2年生、9日には1年生と3年生の各学級が読み聞かせをしてもらいました。情感豊かな語りによって、子どもたちはお話の世界に引き込まれ、身を乗り出して聞き入っていました。

テスト学力重視の昨今、授業の内容も比重がそこに置かれています。実用的な勉強だけではなく、語り部の活動のお陰で、情操性も育まれています。



### 9月の主な行事

- 15(火)しゃちっ子集会, なかよしタイム (㊿)
- 17(木)補充の時間 (4年～6年)
- 21(月)敬老の日、22(火)国民の休日
- 23(水)秋分の日、※19～23(5連休)
- 24(木)補充の時間 (4年～6年),
- 28(月)合服移行期間 (~10/9), 教育相談
- 29(火)給食終了 (全学年), なかよしタイム  
教育実習生辞任式 (朝～1校時),  
教育実習Ⅲ終了 (9/1～9/29)
- 30(水)弁当 (全学年),  
前期教科担任制終了 (4/9～9/30),

### 10月の主な行事

- 1(木)開学記念日、前期終業式
- 2-4: 秋期休業(2学期制の切り替え)
- 5(月)後期始業式、全校朝会
- 6(火)給食開始  
後期時間割(教科担任制)開始
- 8(木)後期縦割掃除開始
- 9(金)授業参観、学級育友会
- 12(月)体育の日
- 13(火)合服着用期間～11/23
- 14(水)修学旅行6年～11/16
- 16(金)秋の遠足1～4年
- 20(火)しゃちっ子集会、第3回常任委員会
- 22(木)全学年5時間授業、ICT職員研修
- 26(月)冬服移行期間～11/6  
宿泊訓練5年・親子給食会1年～11/28
- 31(土)小中合同研究発表会(附中会場)